
 
CDU-FRAKTION 
in der Bezirksvertretung des  
Stadtbezirks 6 der Stadt Köln 

 

 
Gleichlautend 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Reinhard Zöllner 

 Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/0017/2016 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)  

 

Umfahrung des Stadtbezirks Chorweiler durch die S-Bahn-Linie 11 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Die S-Bahn-Linie 11 wurde auch in 2015 oft bei Verspätungen von der Betreiberin direkt vom 
Bahnhof Longerich zum Bahnhof Dormagen und umgekehrt durchgeleitet. Dadurch wird 
keine der 5 Haltestellen im Stadtbezirk 6 dann angefahren. Zudem ist die Information der 
Fahrgäste sowohl in den Zügen als auch an den Bahnsteigen nicht ausreichend. Diese 
Praxis der Bahn geht ausschließlich zu Lasten der Bürger unseres Stadtbezirks. 
 
Wir bitten die Fachverwaltung wie in den Vorjahren um zeitnahe Beantwortung folgender 
Fragen: 

- Wie oft in 2015 wurde in der beschriebenen Weise der Stadtbezirk Chorweiler 
umfahren? 

- Wann (Datum und Uhrzeit) und in welcher Richtung geschah das? 
- Womit wurde dies jeweils begründet? 
- In welcher Weise wurde im Zug und an den 5 Haltestellen im Stadtbezirk 6 

informiert? 
 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Für die CDU-Fraktion 

Wilfried Neumann Ernst Töller 
Fraktionsvorsitzender Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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